



НАУЧНЫЙ
ЖУРНАЛ

ИДЕИ И ИДЕАЛЫ

Рецензируемый научный журнал. Основан в 2009 г.

Предназначен для ученых, преподавателей и всех интересующихся
новыми подходами, направлениями и идеями
в социально-гуманитарной сфере.

Учредители и издатели журнала

Новосибирский государственный технический университет (НГТУ),
Новосибирский государственный университет экономики и управления –
«НИХ»

Свидетельство о регистрации: ПИ № ФС 77-34262
от 26 ноября 2008 г., выдано Министерством Российской Федерации
по делам печати, телерадиовещания и средств массовых коммуникаций.

Print ISSN 2075-0862

Периодичность издания: 4 номера в календарный год
(31.03, 30.06, 30.09, 30.12).

Каждый номер журнала выпускается в двух частях.

Журнал входит в «Перечень ведущих рецензируемых научных журналов
и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные
результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора
и кандидата наук» ВАК (№ 937) по специальностям:
философия (09.00.00), экономика (08.00.00), культурология (24.00.00)

Электронная версия журнала

Информационным порталом журнала в Интернете является сайт
<http://ideaidealy.nsuem.ru/>
Online ISSN 2658-350X

Журнал индексируется в различных базах данных и агрегаторах:

- в Российском индексе научного цитирования (РИНЦ) на платформе eLIBRARY.ru.;
- в международном реестре научно-информационных материалов CrossRef;
- в электронной библиотеке «КиберЛенинка»;
- в электронной библиотечной системе «Лань»;
- в российском национальном ресурсе «Руконт»;
- в цифровом департаменте Баварской государственной библиотеки

IDEAS AND IDEALS

The journal is intended for scholars, academics, lecturers and for anyone interested in new approaches, trends and ideas in social philosophy, placing new emphasis on understanding the social contexts for political, economic, moral, and cultural questions.

The journal is a peer-reviewed publication. Founded in 2009.

Founders and Publishers of the Journal

Novosibirsk State Technical University (NSTU)

Novosibirsk State University of Economics and Management (NSUEM)

Certificate of Registration: ПИ № ФС 77-34262 November, 26, 2008.

Print ISSN 2075-0862

Publication frequency: 4 issues per calendar year (31.03; 30.06; 30.09; 30.12)

Each quarterly issue is published in two parts.

The journal is included into “The list of leading peer-reviewed scientific journals and publications in which the main scientific results of thesis for the degrees of Doctor and Candidate of Sciences should be published” of the Higher Attestation Commission No. 937.

Electronic Version of the Journal

The journal information website: <http://ideaidealy.nsuem.ru/en/about-2>

Online ISSN 2658-350X

The journal is included in different indexing databases and citation systems:

- in the Russian Science Citation Index (RSCI) on the eLIBRARY.ru platform;
- in the international register of scientific and information materials Cross-Ref;
- in the electronic library “CyberLeninka”;
- in the electronic library system “Lan”;
- in the Russian national resource “Rukont”;
- in the “Digitale Bibliothek” of the Bavarian State Library

Миссия журнала

Основной целью журнала является аналитическое исследование культуры в самом широком смысле этого слова. Именно рефлексия над культурой позволяет выявить и исследовать тенденции духовного и материального развития общества. Мы убеждены, что человеческие знания, как и культура в целом, глубинно взаимосвязаны, поэтому, признавая полезность различных рубрикаций и специализаций, журнал стремится к преодолению междисциплинарных барьеров. Необходимым условием развития социально-гуманитарных наук является квалифицированная дискуссия.

Журнал старается возродить традиции философского диспута и стать форумом для экспертного обсуждения гуманитарных проблем.

.....

Политика журнала

При отборе материалов предпочтение отдается работам, вводящим в научный и общекультурный оборот новейшие научные идеи, открывающим новые подходы к важнейшим гуманитарным проблемам современности, материалам междисциплинарного и общекультурного значения.

К публикации принимаются статьи, представляющие результаты самостоятельных теоретических и эмпирических исследований, тематические обзоры, кейсы.

Для авторов публикация является бесплатной («платиновая» модель).

Все представленные материалы проходят процедуру внутреннего и внешнего рецензирования. Окончательное решение о принятии или отклонении статьи принимает главный редактор.

Электронная версия журнала является изданием открытого доступа (лицензия Creative Commons: cc by-nc-nd).

Полнотекстовые файлы всех выпусков журнала в формате PDF доступны по адресу: <http://ideaidealy.nsuem.ru/archive>. Идя навстречу социальному движению «Общество без барьеров», редакция журнала приняла решение выкладывать на сайте аудиофайлы статей, имеющих общезначимый характер.

.....

Публикационная этика журнала

Редакционная коллегия журнала «Идеи и Идеалы» в своей работе неукоснительно придерживается рекомендаций Комитета по этике публикаций (COPE – Committee on Publication Ethics) и ожидает того же от рецензентов и авторов. Этические стандарты и принципы поведения автора, редактора, рецензента приведены на сайте журнала.

Mission of the Journal

The main aim of the journal is analytical research of culture in the broad sense. It is the reflection on culture that allows us to identify and explore the trends of spiritual and material development of the society. We are convinced, that human knowledge and culture as a whole are deeply interrelated. Therefore, admitting usefulness of subject headings and specialties, the journal aspires to overcome disciplinary barriers. Competent discussion is a prerequisite for the development of social sciences and humanities.

The journal endeavors to revive the tradition of philosophical dispute and aims to become the expert discussion forum of scientific issues in this field.

.....

Editorial Policies

In the selection of material for publications preference is given to the works, which put into the scientific and cultural circulation the latest scientific ideas, exploring new approaches to the most important humanitarian issues, interdisciplinary and cultural issues. The journal accepts the papers, which present the results of entirely original theoretical and empirical research, theme reviews, case-studies.

Publication process in this journal is free of charge for all authors (“Platinum” model). A double-blind peer review method is mandatory for processing of all scientific manuscripts submitted to the editorial staff of the journal. One peer-reviewer is from the Editorial Board of the journal and another one is an independent scholar.

The Editor-in-Chief makes the final decision on accepting or rejecting the submitted paper.

This journal is an open access journal (Licence: Creative Commons: ccby-nc-nd). The articles' full texts (PDF) are stored on the journal's server and can be accessed through this page: <http://ideaidealy.nsuem.ru/en/archive-2>.

Meeting the wishes of social movement “Without Borders Society”, the editorial board made the decision to download audio files of the most important articles on the website of the journal.

.....

Publication Ethics of the Journal

The Editorial Board of the journal “Ideas and Ideals” adheres to ethical standards and guidelines of the Committee on Publication Ethics (COPE) and expects the same attitude from the peer-reviewers and authors.

Publication ethics standards and principles of the authors, peer-reviewers and editors are given on the website of the journal.

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Главный редактор
Донских Олег Альбертович,
 д-р филос. наук, проф., PhD (Monash,
 Australia) (Новосибирск)

Заместитель главного редактора
Ромм Марк Валерьевич,
 д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)

Антипов Георгий Александрович,
 д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)

Дятлов Виктор Иннокентьевич,
 д-р истор. наук, проф. (Иркутск)

Ибрагимов Радий Назибович,
 д-р филос. наук, проф. (Абакан)

Лавровский Борис Леонидович,
 д-р экон. наук, проф. (Новосибирск)

Летягин Лев Николаевич,
 канд. филол. наук, доц.
 (Санкт-Петербург)

Линн Виола,
 д-р философии (Торонто, Канада)

Литвинцева Галина Павловна,
 д-р экон. наук, проф., академик МАН ВШ
 (Новосибирск)

Макарова Нина Ильинична,
 канд. культурологии, PhD (Monash,
 Australia) (Новосибирск)

Манчестер Лори,
 д-р философии (Аризона, США)

Павон Виктор,
 д-р философии (Кордова, Испания)

Сенгупта Анита,
 д-р философии (Калькутта, Индия)

**Хмелевская Светлана
Анатольевна**,
 д-р филос. наук, проф. (Москва)

Хэмбург Гэри,
 д-р философии (Калифорния, США)

Чешев Владислав Васильевич,
 д-р филос. наук, проф. (Томск)

Шмат Владимир Витальевич,
 канд. экон. наук (Новосибирск)

Шнайдер Стефан,
 д-р философии
 (Гейдельберг, Германия)

Ответственный секретарь
Исаков Сергей Петрович

Редактор английских текстов
Юдина Татьяна Алексеевна,
 канд. филос. наук

Литературный редактор
**Подопригора Василий
Вячеславович**,
 канд. филол. наук

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Деревянко Анатолий Пантелеевич, академик РАН (Новосибирск)
Лекторский Владислав Александрович, академик РАН (Москва)
Крюков Валерий Анатольевич, академик РАН (Новосибирск)
Семенов Евгений Васильевич, д-р филос. наук, проф., академик НАН Украины
 (Москва)
Суслов Виктор Иванович, чл.-корр. РАН (Новосибирск)
Батаев Анатолий Андреевич, д-р техн. наук, проф., академик МАН ВШ
 (Новосибирск)
Воронкова Людмила Петровна, д-р филос. наук, проф. (Москва)
Гаврюшин Николай Константинович, канд. филос. наук, проф. МДА (Москва)
Глинский Владимир Васильевич, д-р экон. наук, проф. (Новосибирск)
Дергачева-Скоп Елена Ивановна, д-р филол. наук, проф. (Новосибирск)
Диев Владимир Сергеевич, д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)
Ивонин Юрий Перфильевич, д-р филос. наук, проф., чл.-корр. МАН ВШ
 (Новосибирск)
Игнатьев Владимир Игоревич, д-р филос. наук, проф., академик РАСН, чл.-корр.
 МАН ВШ (Новосибирск)
Князева Ирина Владимировна, д-р экон. наук, проф. (Новосибирск)
Красильников Сергей Александрович, д-р истор. наук, проф. (Новосибирск)
Крыштановская Ольга Викторовна, д-р социол. наук, проф. (Москва)
Курленя Константин Михайлович, д-р искусствоведения (Новосибирск)
Мелик-Гайказян Ирина Вигеновна, д-р филос. наук, проф. (Томск)
Миненко Геннадий Николаевич, д-р филос. наук, проф. (Кемерово)
Неретина Светлана Сергеевна, д-р филос. наук, проф. (Москва)
Новиков Александр Владимирович, д-р экон. наук, проф., академик МАН ВШ
 (Новосибирск)
Осъмук Людмила Алексеевна, д-р социол. наук, проф. (Новосибирск)
Розин Вадим Маркович, д-р филос. наук, проф. (Москва)
Розов Николай Сергеевич, д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)
Саврей Валерий Яковлевич, д-р филос. наук, проф. (Москва)
Сапунов Михаил Борисович, канд. филос. наук (Москва)
Соболева Светлана Владимировна, д-р экон. наук, проф. (Новосибирск)
Супрун Владимир Иванович, д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)
Тарасова Светлана Антоновна, директор Обл. науч. библиотеки (Новосибирск)
Удальцова Мария Васильевна, д-р экон. наук, проф., академик МАН ВШ
 (Новосибирск)
Фигуровская Валентина Михайловна, д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)
Хайруллина Марина Валентиновна, д-р экон. наук, проф. (Новосибирск)
Целищев Виталий Валентинович, д-р филос. наук, проф. (Новосибирск)
Штуден Лев Леонидович, д-р культурологии, проф. (Новосибирск)

МЕЖДУНАРОДНЫЙ РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Байерс Майкл, проф., Университет Британской Колумбии, Ванкувер, Канада
Бигелоу Джон, проф., PhD, Университет им. Монаша, Мельбурн, Австралия
Герович Вячеслав, PhD, Массачусетский технологический институт, Кембридж,
 США
Кэмпбелл Крейг, PhD, проф. Техасского колледжа свободных искусств, Техасский
 университет, Остин, США
Наумова Елена, проф., PhD, Университет Тафта, Бостон, США
Новак Алойзы З., проф., д-р экон. наук, Варшавский университет, Варшава,
 Польша
Палат Мадхаван К., проф., Институт исследований мира и конфликтов,
 Нью-Дели, Индия
Зассин Вольфганг, д-р техн. наук, Мюнхенский технический университет, Мюнхен,
 Германия
Фанг Тони, проф. Школы бизнеса, Стокгольмский университет, Стокгольм, Швеция

EDITORIAL STAFF

Editor-in-chief

Donskikh Oleg,
PhD (Monash, Australia),
Dr. of Sc. (Philosophy),
Prof. (Novosibirsk)

Deputy editor-in-chief

Romm Mark,
Dr. of Sc. (Philosophy), Prof. (Novosibirsk)

Antipov Georgy,

Dr. of Sc. (Philosophy), Prof. (Novosibirsk)

Dyatlov Victor,

Dr. of Sc. (History), Prof. (Irkutsk)

Ibragimov Radiy,

Dr. of Sc. (Philosophy), Prof. (Abakan)

Lavrovsky Boris,

Dr. of Sc. (Economics), Prof. (Novosibirsk)

Letyagin Lev,

Cand. of Sc. (Philology),
Assoc. Prof. (St. Petersburg)

Lynne Viola,

PhD (Toronto, Canada)

Litvinseva Galina,

Dr. of Sc. (Economics), Prof.,
Academician IAS High School
(Novosibirsk)

Makarova Nina,

PhD (Monash, Australia),
Cand. of Sc. (Cultural Studies)
(Novosibirsk)

Manchester Laurie,

PhD (Arizona, USA)

Pavón Victor,

PhD (Cordoba, Spain)

Sengupta Anita,

PhD (Kolkata, India)

Khmelevskaya Svetlana,

Dr. of Sc. (Philosophy), Prof. (Moscow)

Gary Hamburg,

PhD (California, USA)

Cheshev Vladislav,

Dr. of Sc. (Philosophy), Prof. (Tomsk)

Shmat Vladimir,

Cand. of Sc. (Economics) (Novosibirsk)

Schneider Stefan,

Doctor of Sc. (Philosophy)
(Heidelberg, Germany)

Executive secretary

Isakov Sergei

**Proofreader of academic articles
and abstracts**

Yudina Tatyana,
Cand. of Sc. (Philosophy)

Proofreader

Podoprigora Vasilii,
Cand. of Sc. (Philology)

EDITORIAL COUNCIL

Derevyanko Anatoly, Academician RAS (Novosibirsk)

Lektorsky Vladislav, Academician RAS (Moscow)

Kryukov Valery, Academician RAS (Novosibirsk)

Semenov Eugeny, Academician NAS of Ukraine (Moscow)

Suslov Victor, Corresp. Member of RAS (Novosibirsk)

Bataev Anatoly, Doctor of Sc. (Engineering), Professor, Academician IAS High School (Novosibirsk)

Voronkova Lyudmila, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Moscow)

Gavryushin Nikolai, Cand. of Sc. (Philosophy), Professor (Moscow)

Glinsky Vladimir, Doctor of Sc. (Economics), Professor (Novosibirsk)

Dergacheva-Skop Helena, Doctor of Sc. (Philology), Professor (Novosibirsk)

Diyev Vladimir, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Novosibirsk)

Ivonin Yury, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor, Corresp. member of IAS High School (Novosibirsk)

Ignat'yev Vladimir, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor, Academician RASC,
Corresp. member of IAS High School (Novosibirsk)

Knyazeva Irina, Doctor of Sc. (Economics), Professor (Novosibirsk)

Krasilnikov Sergey, Doctor of Sc. (History), Professor (Novosibirsk)

Kryshtanovskaya Olga, Doctor of Sc. (Sociology), Professor (Moscow)

Kurlenya Konstantin, Doctor of Sc. (Art Criticism), Professor (Novosibirsk)

Melik-Gaikazyan Irina, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Tomsk)

Minenko Gennady, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Kemerovo)

Neretina Svetlana, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Moscow)

Novikov Alexander, Doctor of Sc. (Economics), Professor, Academician IAS High School (Novosibirsk)

Osmuk Lyudmila, Doctor of Sc. (Sociology), Professor (Novosibirsk)

Rozin Vadim, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Moscow)

Rozov Nikolay, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Novosibirsk)

Savrey Valery, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Moscow)

Sapunov Mikhail, Cand. of Sc. (Philosophy) (Moscow)

Soboleva Svetlana, Doctor of Sc. (Economics), Professor (Novosibirsk)

Suprun Vladimir, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Novosibirsk)

Tarasova Svetlana, Director of NSRSL (Novosibirsk)

Udal'tsova Maria, Doctor of Sc. (Economics), Professor, Academician IAS High School (Novosibirsk)

Figurovskaya Valentina, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Novosibirsk)

Khairullina Marina, Doctor of Sc. (Economics), Professor (Novosibirsk)

Tselishchev Vitaly, Doctor of Sc. (Philosophy), Professor (Novosibirsk)

Shtuden Lev, Doctor of Sc. (Cultural Studies), Professor (Novosibirsk)

INTERNATIONAL EDITORIAL BOARD

Byers Michael, Professor, University of British Columbia, Canada

Bigelow John, Professor, PhD, Monash University, Australia

Gerovich Slava, PhD, Massachusetts Institute of Technology, USA

Campbell Craig, PhD, Ass. Professor, University of Texas at Austin, USA

Naumova Elena, Professor, PhD, Tufts University School of Engineering, USA

Nowak Alojzy, Professor, Dr. hab., University of Warsaw, Poland

Palat Madhavan, Professor, Institute of Peace and Conflict Studies, India

Sassin Wolfgang, Doctor of Sc. (Engineering), Germany

Fang Tony, Professor, Stockholm University Business School, Sweden

Print ISSN 2075-0862
 Online ISSN 2658-350X
 Индекс Роспечати 37150
 Включен в Перечень ВАК (№ 937)

ИДЕИ И ИДЕАЛЫ

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

2021, том 13, № 2 выходит ежеквартально

Часть 1

СОДЕРЖАНИЕ

От редактора	9
Проблемы науки и образования	
<i>Е.В. Семенов.</i> О необходимости переориентации научно-технологической политики с производства показателей на решение реальных проблем.....	11
<i>Д.В. Соколов.</i> Знание и образование в цифровую эпоху	33
Disputatio	
<i>П.А. Ореховский, В.И. Разумов.</i> Между иронией и трагедией (к дискуссии об образовании и науке в журнале «Идеи и идеалы»)	51
Социальная философия	
<i>И.В. Жежко-Браун.</i> Революция меньшинств в США – заключительный этап. Социальные лифты для меньшинств в коридоры власти	62
<i>С.И. Филиппов.</i> Феномен «бегства» советских элит в ряды оппозиции в конце 1980-х – начале 1990-х гг.: макросоциологический анализ.....	92
<i>А.В. Политов.</i> О формировании ценностного содержания пространственно-временной структуры человеческой жизни	110
<i>И.В. Сапон.</i> Публичное и приватное в профиле социальной сети (в свете теории С. Петронио)	126
Философия: традиции и современность	
<i>В.М. Розин.</i> Проектный разум или законы природы: космическая, витальная и социальная реальности.....	143
<i>А.В. Кошелев.</i> Понятие материи в Contra Proclum Иоанна Филопона: современные дискуссии	165
<i>Н.И. Мартишина.</i> Возвращаясь к критерию фальсифицируемости: размышления над статьей С.Ю. Коломийцева	188
<i>Е.В. Григоренко.</i> Прагматическая концепция истины – теория коммуникации в аналитической философии.....	200
<i>И.С. Коковин.</i> Российское Просвещение как источник формирования национальной философии	213

Print ISSN 2075-0862
 Online ISSN 2658-350X
 Index of Rospechat' - 37150
 Included into the list of the Supreme
 Certification Commission of Russian Federation (№ 937)

IDEAS AND IDEALS

SCIENTIFIC JOURNAL

2021, Volume 13, Issue 2 PUBLISHED QUARTERLY

Part 1

CONTENTS

From the Editor	10
-----------------------	----

Problems of Science and Education

Eugenij Semenov. On the Necessity to Reorient Scientific and Technological Policy from the Production of Indicators to Solving Actual Problems	11
Dmitrij Sokolov. Knowledge and Education in Digital Era.....	33

Disputatio

Petr Orekhovsky, Vladimir Razumov. Between Irony and Tragedy (To the Discussion about Education and Science in I&I)	51
--	----

Social Philosophy

Irina Zhezhko-Braun. The Final Stage of the Minority Revolution in the United States. Upward Mobility of Minorities to the Corridors of Power	62
Sergej Filippov. The "Flight" of Soviet Elites to Opposition in the Late 1980s – Early 1990s: Macro-Sociological Analysis	92
Andrei Politov. On the Formation of the Axiological Content of the Spatiotemporal Structure of Human Existence	110
Irina Sapon. Public and Private on a Social Media Profile through the Lens of Sandra Petronio's Theory	126

Philosophy: Tradition and Modernity

Vadim Rozin. Design Mind or Laws of Nature: Space, Vital and Social Reality	143
Alexander Koshelev. The Notion of Matter in Contra Proclam of John Philoponus: Modern Scientific Discussions	165
Natalya Martishina. Returning to the Criterion of Falsifiability: Some Thoughts on the Article by S.Yu. Kolomiytsev	188
Ekaterina Grigorenko. The Pragmatic Concept of the Truth – Communication Theory in Analytical Philosophy	200
Ivan Kokovin. Russian Enlightenment as a Source of National Philosophy Formation.....	213

Print ISSN 2075-0862
 Online ISSN 2658-350X
 Индекс Роспечати 37150
 Включен в Перечень ВАК (№ 937)

ИДЕИ И ИДЕАЛЫ

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

2021, Том 13, № 2 ВЫХОДИТ ЕЖЕКАРТАЛЬНО

Часть 2

СОДЕРЖАНИЕ

Экономическая теория

- В.П. Иваницкий, Е.П. Дятел.** Системно-структурный подход к формированию понятийного аппарата политической экономии 239
С.С. Мерзляков. Чем философия может быть полезна институциональному экономисту? 266
Л.Г. Сидоров. Инспиративная концепция научного управления: ценности и идеалы 284

Проблемы национального дискурса

- А.Г. Тепляков.** Феномен перегиба в российской истории 303
О.В. Зиневич, Я.В. Черненко. Символический мир модернизируемых обществ: изобретение традиций (кейс Японии) 327
Д.В. Жигульская. «Турецкий идеал» в философии Зии Гёкальпа 340

Философия истории

- А.Б. Аникина.** Память как матрица истории в концепции П. Рикёра..... 351

Аналитика духовной культуры

- К.В. Ворожихина.** Царство Небесное и царства мирские: полемика В.С. Соловьева и Антония (Храповицкого) 369
Я.О. Глембоцкая, И.В. Кузнецов. Текст-ментатив в русской литературе ХХ–XXI веков..... 382
В.А. Бойко. Рыцарский идеал Н.А. Бердяева и мировая война 395
С.Е. Сизов. К вопросу о влиянии платонизма на христианское богословие..... 418

Философская аналитика языка

- А.А. Меньшикова.** Метафизика языковых категорий в «лингвистическом кантианстве» и аналитической философии..... 431

Этика

- Ю.С. Магомедова.** Предпосылки имагинативного поворота в неопрагматической этике.... 445

Социальные практики

- К.С. Соловьевева.** Подростковый суицид как отражение реалий современного информационного общества..... 458

Анонсы

- Анонс книги Г.И. Ханина «Воспоминания экономиста» 470

- Информация для авторов** 472

Print ISSN 2075-0862
 Online ISSN 2658-350X
 Index of Rospechat' - 37150
 Included into the list of the Supreme
 Certification Commission of Russian Federation (№ 937)

IDEAS AND IDEALS

SCIENTIFIC JOURNAL

2021, Volume 13, Issue 2 PUBLISHED QUARTERLY

Part 2

CONTENTS

Economic Theory

- Viktor Ivanitsky, Evgeny Dyatel.* System-Structural Approach to the Formation of a Conceptual Apparatus of Political Economy 239
Sergei Merzliakov. How Can Philosophy Be Useful to an Institutional Economist? 266
Leonid Sidorov. Inspirational Concept of Scientific Management: Values and Ideals 284

Problems of National Discourse

- Alexey Teplyakov.* The Overkill Phenomenon in Russian History 303
Olga Zinevich, Yaroslav Chernenko. Symbolic World of Modernizing Societies: Invented Traditions (The Case of Japan) 327
Darya Zhigulskaya. The "Turkish Ideal" in the Philosophy of Ziya Gökalp 340

Philosophy of the History

- Alexandra Anikina.* Paul Ricoeur's Concept of Memory as a Matrix of History 351

Analytics of Spiritual Culture

- Ksenia Vorozhikhina.* The Kingdom of Heaven and the Temporal Kingdoms: Controversy between V.S. Solovyov and Antony (Khrapovitsky) 369
Yana Glembotskaya, Ilya Kuznetsov. Text-Mentative in Russian Literature of the XX–XXI Centuries 382
Vladimir Boyko. The Knightly Ideal of N.A. Berdyaev and the World War 395
Sergey Sizov. On the Influence of Platonism on Christian Theology 418

Philosophical analysis of the Language

- Anna Menshikova.* Metaphysics of Language Categories in "Linguistic Kantianism" and Analytical Philosophy 431

Ethics

- Julia Magomedova.* Preconditions for the Imaginative Turn in Neo-Pragmatic Ethics 445

Social Practices

- Kristina Solovyova.* Teenage Suicide as a Reflection of the Realities of the Modern Information Society 458

Announces

- The announcement of the book by G.I. Khanin "Memories of an Economist" 470

- Information for Contributors** 472